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ABSTRAK 

 

KHOLIFAH RAGIL SAPUTRA. 2023, Pengaruh Good Corporate Governance 

dan Pengelolaan Manajemen Risiko Terhadap Reputasi dengan Kinerja 

Keuangan Sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Bank Central Asia 

Syariah) . Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Syariah 

Institut KH Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing : Dr. Lu’lu’il Maknuun, 

S.E, M.M dan Ahmad Mukhlisuddin, S.E.I, M.E 

Kata Kunci : GCG, Manajemen Risiko, Reputasi, Kinerja Keuangan 

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah Good Corporate 

Governance dan Pengelolaan Manajemen Risiko berpengaruh terhadap reputasi 

dengan kinerja keuangan sebagai variabel intervening studi kasus Bank Central 

Asia Syariah. Selain itu penelitian ini juga bertujuan untuk menguji apakah variabel 

kinerja keuangan memediasi hubungan antara antara masing – masing variabel 

Good Corporate Governance dan Pengelolaan Manajemen Risiko terhadap 

reputasi. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan triwulan dan 

tahunan Bank Central Asia Syariah yang dipublikasikan tahun 2017-2022. Metode 

yang digunakan yakni pendekatan kuantitatif dengan analisis data menggunakan 

smartPLS, data yang digunakan adalah data sekunder. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa Good Corporate Governance 

berpengaruh signifikan terhadap reputasi. Good Corporate Governance tidak 

terbukti signifikan terhadap kinerja keuangan. Pengelolaan manajemen risiko 

terbukti berpengaruh signifikan terhadap reputasi. Pengelolaan manajemen risiko 

berpengaruh signifikan dengan arah pengaruh negatif terhadap kinerja keuangan. 

Kinerja keuangan terbukti berpengaruh signifikan terhadap reputasi. Uji path 

menunjukkan kinerja keuangan tidak mampu memediasi Good Corporate 

Governance  terhadap reputasi dan kinerja keuangan menunjukkan tidak dapat 

memediasi pengelolaan manajemen risiko terhadap reputasi. 
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ABSTRACT 

 
KHOLIFAH RAGIL SAPUTRA. 2023, The Influence of Good Corporate 

Governanceand Risk Managament to the Reputation with Financing 

Performance as an Intervening Variable, Faculty of Sharia, Institute of KH 

Abdul Chalim Mojokerto. Advisor : Dr. Lu'lu'il Maknuun, SE, MM and 

Ahmad Mukhlisuddin, SEI, ME. 

 Keywords: GCG, Risk Management, Reputation, Financial Performance  

This study aimed to find out whether Good Corporate Governance and Risk 

Management affected reputation with financial performance as an intervening 

variable in the case study of Bank Central Asia Syariah. In addition, this study also 

aimed to test whether financial performance variables mediatd the relationship 

between each variables. The sample used in this research was Bank Central Asia 

Syariah's quarterly and annual reports published for 2017-2022. The method used 

was a quantitative approach with data analysis using smartPLS, the data used was 

secondary data.  

The research results showed that Good Corporate Governance has 

significant effect on reputation.Good Corporate Governance has not is proven 

significant to financial performance. Risk management has proven to have a 

significant effect on reputation. Risk management has a significant effect with a 

negative influence on financial performance. Financial performance has proven to 

have a significant effect on reputation. The path test showed that financial 

performance is unable to mediated Good Corporate Governanceon and risk 

management on reputation. 
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 ملخص
 

 ، تأثير حوكمة الشركات الجيدة وإدارة المخاطر على السمعة ٢٠٢٣  خليفة راجيل سابوترا

البحث العلمي. قسم مع الأداء المالي كمتغير متدخل )دراسة حالة بنك آسيا الوسطى الشريعة(.   

الحليم   عبد  الحاج  كياهي  جامعة  الشريعة،  كلية  الشريعة.   (IKHAC)المصرفية 

. أحمد مخلص  ٢.الدكتور لؤلؤ المؤنون الماجستير. المشرفة.  ١ماجاكرتا. المشرفة:  

 الدين الماجستير. 

 ، إدارة المخاطر ، السمعة ، الأداء المالي  GCGالكلمات المفتاحية: 

البحثتهدف   تؤثر على    هذا  المخاطر  وإدارة  الجيدة  الشركات  كانت حوكمة  إذا  ما  لمعرفة 

السمعة مع الأداء المالي كمتغير متداخل في دراسة حالة بنك آسيا الوسطى الشريعة. بالإضافة 

أيضا إلى اختبار ما إذا كانت متغيرات الأداء المالي تتوسط العلاقة    هذا البحثإلى ذلك، تهدف  

العينة   السمعة.  على  المخاطر  وإدارة  الجيدة  الشركات  حوكمة  متغيرات  من  متغير  كل  بين 

التقارير الفصلية والسنوية لبنك آسيا الوسطى الشريعة المنشورة    هو   هذا البحثالمستخدمة في  

باستخدام٢٠١٨-٢٠١٧في   البيانات  تحليل  مع  كمي  نهج  هي  المستخدمة  الطريقة   . 

smartPLS ستخدمة هي بيانات ثانوية، والبيانات الم. 

نتائج البحث أن حوكمة الشركات الجيدة لها تأثير كبير على السمعة. لم تثبت حوكمة الشركات  

إدارة  السمعة.  على  كبيرا  تأثيرا  لها  أن  المخاطر  إدارة  أثبتت  المالي.  للأداء  أهميتها  الجيدة 

لي أن له  المخاطر لها تأثير كبير على اتجاه التأثير السلبي على الأداء المالي. أثبت الأداء الما

تأثيرا كبيرا على السمعة. يظهر اختبار المسار أن الأداء المالي غير قادر على التوسط في  

إدارة  في  التوسط  يمكنه  لا  أنه  المالي  الأداء  ويظهر  السمعة  على  الجيدة  الشركات  حوكمة 

 .المخاطر على السمعة

 


